

Corpuls und die Kletterei starten Partnerschaft

Mehr Gesundheit und Bewegung in Kaufering

Kaufering – Zwei starke Akteure aus der Region bündeln ihre Kräfte: Die Kletterei am Lech und das Medizintechnikunternehmen corpuls gehen eine langfristige Partnerschaft ein. Ziel der Kooperation ist es, Gesundheit, Bewegung und Wohlbefinden in Kaufering, Igling, Landsberg und Umgebung nachhaltig zu fördern – für Mitarbeitende, Kundinnen und Kunden sowie die gesamte Region.

Die Zusammenarbeit geht dabei bewusst über ein klassisches Sponsoring hinaus. Beide Partner verfolgen zusammen mit den bestehenden Kooperationspartner der Kletterei, der AOK und der Gebäudereinigung Wasserle eine gemeinsame Vision: Menschen für einen aktiven, gesunden Lebensstil zu begeistern und dafür konkrete Angebote zu schaffen.

„Wir freuen uns sehr über die Partnerschaft mit corpuls – weil sie zeigt, wie viel Potenzial in regionalen Kooperationen steckt, wenn alle Beteiligten an einem Strang ziehen“, betonen Markus und Bianca Wasserle, Geschäftsführer der Kletterei. „Gemeinsam möchten wir noch mehr Menschen in der Region für Bewegung, Gesundheit und gemeinschaftliche Aktivitäten begeistern.“

Mehrwert für Kundinnen und Kunden

Für die Besucherinnen und Besucher der Kletterei bringt die Partnerschaft spürbare Vorteile:



(von links): Julian Ott, Marcus Leber, Bianca Wasserle, Markus Wasserle, Isabell Kirschner

le. Durch die Kooperation entsteht ein größeres Griffangebot, bequeme Sitzsäcke in der Boulderhalle sind bereits angeschafft, umfangreiche Wettkämpfe und Boulder cups, sowie Formate und Impulse rund um körperliche und mentale Gesundheit folgen.

Die Kletterei positioniert sich damit noch stärker als Treffpunkt für Bewegung, Austausch und persönliche Entwicklung – offen für Anfänger:innen, ambitionierte Sportler:innen, Familien und Unternehmen gleichermaßen.

Attraktive Benefits für corpuls Mitarbeiterende

Auch für die Mitarbeitenden von corpuls bietet die Partnerschaft einen unmittelba-

ren Mehrwert. Ab sofort können alle corpuls Mitarbeitenden kostenlos in der Kletterei klettern und bouldern. Darüber hinaus profitieren sie von gemeinsamen Teamevents und Workshops, der Möglichkeit, die Räumlichkeiten der Kletterei für Meetings und Firmenevents zu nutzen, sowie der Erweiterung des bestehenden Gesundheits- und Bewegungsangebots.

„Diese Kooperation zeigt, wie ernst wir das Thema Gesundheit und Wohlbefinden nehmen – und wie wichtig uns attraktive Angebote für unsere Mitarbeitenden sind“, sagt Marcus Leber, Geschäftsführer von corpuls. Damit unterstreicht das Unternehmen seinen Anspruch als Arbeitge-

ber, der Gesundheit nicht nur propagiert, sondern aktiv lebt. Bewegung, Prävention und Wohlbefinden sind fester Bestandteil der Unternehmenskultur.

Ein gemeinsames Verständnis von Gesundheit

Die Kletterei am Lech ist ein regionaler Hotspot für Klettern, Bouldern und Bewegung und steht für Gemeinschaft, Aktivität und Begegnung. Corpuls ist seit über 40 Jahren ein international erfolgreicher Medizintechnikhersteller mit Sitz in Kaufering und über 650 Mitarbeitenden. Der Unternehmensleitsatz FÜR-MENSCHEN-LEBEN prägt sowohl die Produktentwicklung als auch das Engage-

ment für die eigene Belegschaft und die Region.

Ein erstes gemeinsames Highlight der Partnerschaft fand bereits im Filmpalast Kaufering statt. Bei einem öffentlichen Vortragsabend standen Themen wie „Food for Future“, „Positive Psychologie“ und „Always On – Suchtfaktor digitale Medien“ im Mittelpunkt. Die Besucherzahl zeigte deutlich, wie groß das Interesse an alltagsnahen Gesundheitsimpulsen ist. „Der Vortragsabend ist wirklich hervorragend angekommen – die Resonanz war durchweg positiv und hat uns gezeigt, wie wertvoll solche Formate für die Region sind“, berichten Julian Ott und Isabell Kirschner aus dem Organisationsteam. Das Vortragsformat soll künftig regelmäßig stattfinden und richtet sich an Mitarbeitende, Kundinnen und Kunden sowie die interessierte Öffentlichkeit. Die AOK sorgte mit hochkarätigen Referenten für den fachlichen Input.

Der nächste große Aufschlag wird eine gemeinsame Veranstaltung am Kauferinger Sportzentrum sein, welche als Hindernislauf am 13. Juni stattfindet. Für die Erwachsenen gibt es einen Hindernisparkour mit zahlreichen Stationen, für die Kinder einige Spaßwettkämpfe – alles in Zusammenarbeit mit örtlichen Vereinen und Institutionen. Foodtrucks, Hüpfburg und zahlreiche Infostände inklusive.



Wenn's mal bergauf geht: Der corpuls cpr bleibt auch an der Kletterwand ein zuverlässiger Partner.

Gemeinsam für eine gesündere Region

Mit ihrer Kooperation setzen die Kletterei, corpuls, die AOK und die Gebäudereinigung Wasserle ein klares Zeichen für regionale Verantwortung. Ziel ist es, Kaufering langfristig als Ort für Gesundheit, Bewegung und Lebensqualität zu stärken – sichtbar, nahbar und mit echtem Mehrwert für die Menschen vor Ort.

Denn Gesundheit ist kein Trend, sondern Zukunft.